

Déclaration

Suite aux terribles évènements survenus consécutivement au Maroc (tremblement de terre le 9 septembre 2023) et aux inondations dévastatrices en Libye (le 10 septembre 2023), le Bouclier bleu France souhaite exprimer sa douleur et sa consternation.

Nos pensées s'adressent en premier lieu aux populations meurtries par ces catastrophes, ainsi qu'aux équipes de recherche et de sauvetage œuvrant actuellement dans les zones impactées.

Notre organisation exprime son soutien à tous les professionnels du patrimoine sur place et se tient à disposition des autorités compétentes pour toute action utile en fonction des besoins qui pourront être exprimés.

Marie Courselaud
Présidente du Bouclier bleu France

